

Les jeunes du coin. Être jeune en Sud Vienne en 2024

Appels à témoignages & étude sociologique

Dans le cadre du projet Dialogues de l'Espace Pierre Mendès France (Poitiers) qui porte sur la jeunesse, nous invitons tou-te-s les jeunes de Civray et de ses alentours à participer à faire entendre leur quotidien,

Au cours des 26 et 27 novembre, au cours d'ateliers et en petits groupes, il s'agira d'entendre du point de vue des jeunes, les conditions de vie des jeunes à l'adolescence et au moment de l'entrée dans la vie adulte (école, formation, travail, loisirs, mobilité, relations amoureuses, amicales, familiales...).

Ce projet est mené avec le lycée André Theuriet, la mission locale et avec Yaëlle Amsellem Mainguy, sociologue à l'Institut national de la jeunesse et de l'éducation populaire (Injep) (Institut du ministère en charge de la jeunesse) autour de temps de discussions avec les outils de la sociologie pour analyser les **expériences du quotidien, les relations entre générations et relations entre les jeunes en milieu rural** au cours de petits ateliers en groupe les journées des 26 et 27 novembre 2024,

La parole des jeunes étant encore trop peu souvent prise en compte, celle des jeunes vivant dans les espaces ruraux encore moins, c'est la raison pour laquelle il nous semble particulièrement intéressant d'entendre votre parole.

Cette participation se fait sur la base du volontariat, vous pourrez aux questions que vous souhaitez, **votre participation est essentielle pour que la parole des jeunes soit prise en compte dans le cadre de ce projet alliant sciences et société sur la jeunesse vivant en France et sur les conditions de vie et les inégalités.**

Merci d'avance pour votre participation.

Yaëlle Amsellem-Mainguy, sociologue (0170989419) | Institut national de la jeunesse et de l'éducation populaire (INJEP) – Paris